

Schulleiterin Alexandra Priller und Firmenchef Christian Hammer freuen sich über erste technisch-experimentelle Erfahrungen der Grundschulkinder.

Die Techniker von morgen

Firma Hammer unterstützt die Grundschule

Vilsbiburg. Kinder gehen unvoreingenommen auch an technische Herausforderungen heran, insbesondere wenn man ihnen spielerisch die Möglichkeit dazu gibt. Deshalb unterstützt die Firma Hammer als technisch zukunftsorientiertes, lokales Unternehmen die Grundschule Vilsbiburg mit speziellem Unterrichtsmaterial für Kinder.

Die Grundschule Vilsbiburg ihrerseits engagiert sich besonders auf dem Gebiet der praktischen Anwendung von Technik. Mit den von der Firma Hammer gesponsorten, eigens entwickelten Unterrichtsordner und der dazu gehörigen Materialbox zum Thema Luft, Luftdruck und Wasser gibt es für die Schüler nun vielfältige Anregungen zum Experimentieren.

Dabei wird gleichzeitig das technische wie auch das handwerkliche Interesse gefördert – also beste Voraussetzungen für die Techniker von morgen.